

"La Fe Vencedora"

2 Crónicas 32:1-23

Salmo 98:1-9

En el ultimo estudio, terminamos con Ezequías buscando a Dios con todo su corazón, y prosperando en todo.

2 Crónicas 31:20-21

Hasta la fecha, Ezequías ha hecho todo bien.

- a) Abrió las puertas de un templo cerrado y descuidado.
- b) Organizó los grupos de sacerdotes para atender a las ceremonias.
- c) Se celebraron la pascua, unidos con los del norte.
- d) Acabaron con todo lo que quedaba de la idolatría de los días de su padre. 2 Crónicas 31:1

Estaban viviendo en tiempos de pura avivamiento, reforma y prosperidad. Todo marchaba bien, hasta los diezmos estaban entrando en el tesoro, en abundancia.

El rey, simplemente no tenia problemas, ¿pero es así la vida en este mundo caído y corrompido?

1) Bueno, ya tiene un enemigo. Que estaba amenazando, y poco a poco acercando se para acampar cerca de las ciudades amuralladas, para intentar conquistar las, sacando la riqueza que ahora tenían.

De repente, el pueblo estaba enfrentando una gran amenaza.

¿Pero por que? Estaban haciendo todo bien, y de repente el enemigo estaba a su puerta ¿Acaso Dios no quiso proteger los, aun cuando caminaban bien en pacto con él?

2-4) Bueno, Ezequías por lo menos tiene buenos amigos en su servicio, con que puede tomar consejo.

Proverbios 11:14

Proverbios 15:22

Decidieron no dejar nada fácil para ese enemigo. Si iba a venir para atacar, por lo menos ni iba a encontrar agua fácil de obtener.

En estos tiempos no tenían machinas ni vehículos sino que usaban el poder de los animales, y todos estos animales trabajaban duros llevando cosas, siempre y cuando había agua en abundancia. Sin agua, hasta los animales eran inútiles.

Ezequías no estaba cayendo en un pánico, sino que estaba haciendo todo en su poder para proteger el reino.

5) Estaba aprovechando de cada momento de oportunidad mejorando sus defensas. Las murallas eran sumamente importantes para la protección.

Pero también uso el tiempo para preparar armas. Y es interesante, dice que lo hizo con "**animo resuelto**".

La relación de Ezequías con su Dios estaba muy bien. Y por esto no vivía en temor. Cuando uno vive día tras día en el temor de Dios, no es necesario vivir en el temor del hombre.

Sino que se actúe con inteligencia, aprovechando del tiempo y de los recursos, con la determinación de ganar en cualquier conflicto.

Es cuando uno vive lejos de su Dios, que el temor puede tomar control y dejar uno desanimado.

6-7) Estaba organizando, exhortando animando al pueblo, a no permitir que el temor tome control. El temor del hombre es una herramienta del diablo, que ha reducido a muchos cobardes a la esclavitud.

Proverbios 29:25

Proverbios 28:1

¿Pero como es posible que haya mas con Ezequías, que con esa gran multitud con Senaquerib?

8) Esto es el liderazgo supremo. Una confianza total en Dios. ¿Y tu hermano, hermana? Te puedes vivir así cuando ya eres consistente, en caminar día tras día, semana tras semana, año tras año, fiel con el Señor. Cuando vienes por fin, al día malo, puedes estar firme.

Efesios 6:13

En estos momentos, del día malo, uno se da cuenta de que todo tu servicio al Señor no ha sido en vano.

9-10) Ahora viene uno, como con el voz del diablo. Con la intención de hacer todo posible para desanimar al pueblo.

Entre los generales, los mas astutos, trataron de tomar una victoria sin gastar ni una sola flecha.

Con amenazas y intimidación, trataron de convencer a todos que seria mejor simplemente rendirse de una vez. Cuando los pueblos eran cobardes, esto paso. Y los fuertes acumulaban oro, plata y esclavos sin ninguna batalla.

Pero tenían que realmente tener el don, satánico, de la intimidación. Digo "satánico" porque el diablo, tarde o temprano usará esa táctica contigo, si eres fructífero en las batallas de Dios.

11) De alguna manera ese general sabe que Ezequías es un hombre de fe. Y sabe que si esto es la base de su confianza, entonces esto es lo que él tiene que atacar.

Es el mismo entre tu e tu adversario el diablo.

12) Esto era para causar confusión y división. Dios solamente tenia un altar, y los lugares altos eran para los ídolos. Pero posiblemente habían algunos que estaban a favor de estos lugares altos, y en desacuerdo con las reformas santas de Ezequías, y posiblemente se pudiera sembrar unas semillas de discordia, para fracturar la unidad de alguna manera.

13) Ahora estaba hablando de la gran reputación de conquistas que ese hombre tenia. Y que otros pueblos con sus dioses de basura, no pudieron resistir le para nada.

Uno sin fe, pudiera sentir intimidación escuchando algo semejante. Pero los que conocen a su Dios omnipotente, sabrán que tal comparación era completamente irrelevante.

14) Otra vez, unos que estaban en la fe, solamente por obligación o por razones de familia, serian ya temblando. Pero los que conocen al Dios verdadero no estarían, digamos muy impresionados con esto.

15) Actualmente para los de **la fe vencedora**, ese comentario ahora pudiera trabajar a su favor. Tantos insultos al Dios verdadero, comparando lo con los ídolos de escoria, pudiera ser muy útil en la cámara de oración.

16-17) Todo esto, para uno de **la fe vencedora**, era algo útil, y provechoso. Pero la situación era peligrosa, porque aunque habían hombres fuertes en la fe, posiblemente habían también cobardes que estaban al punto de vacilar.

18) Ezequías no quiso tener ese enemigo habando con todos directamente. Porque es muy probable que no todos estaban igualmente firmes en la fe.

Se ve mas detalles, y mas evidencia de ese punto en el libro de Isaías. Como ese episodio es sumamente importante, está repetido en muchas partes de la Biblia.

Isaías 36:10-11 El protocolo normal en estos tiempos era para los lideres de hablar entre ellos en privado, y no tener a todo el pueblo escuchando.

Isaías 36:12-22 Un sitio largo, sin misericordia pudiera ser una pesadilla. En estos tiempos era terrible, aun terminaron comiendo seres humanos, en la historia de Israel en el norte.

2 Kings 6:24-30

Estas cosas pasaban en el norte, pero allí jamás tenían un buen rey, y siempre vivían en la idolatría, las cosas eran diferentes en el reinado de Ezequías.

Pero para los de poca fe, la intimidación puede ser exitosa.

19) Era una comparación falsa, una falacia, que solamente pudo funcionar con los de poca fe, y de mucha ignorancia.

20) Otra gran bendición, Ezequías tenia el gran profeta Isaías, como su socio de oración. Ya tenemos dos personas formidables, gigantes en la fe, llevando su petición a Dios.

21) Senaquerib, no sabia con quien estaba metiendo. El Dios de Judá no era como los dioses de lodo y de basura. Es mas, dos hombres fuertes en la fe, son mas poderosos de millones de un ejercito pagano. **La fe vencedora**, puede acabar con tal amenaza, en poco tiempo.

Ese Rey de Asiria no solamente regresó en vergüenza, pero cuando él estaba en la casa de su dios, su dios de basura, su dios de escoria, de lodo, y de pura imaginación pervertida, fue matado por medio de sus propios hijos.

Porque nuestros Dios, está en control completo sobre el corazón y todos los pensamientos y deseos, aun de los hijos del rey, los pensamientos hacia su padre. Dios está en control, aun de los pensamientos sucios, de unos hijos rebeldes en contra de su padre derrotado.

22-23) Así que Ezequías terminó mas seguro, mas rico, mas prospero que nunca, y Dios recibió toda la gloria.

*----- Doctrina -----

Es sumamente importante vivir cerca de Dios, fiel con él en un pacto de fidelidad, mes tras mes, para que cuando venga el día malo, tu lo enfrentarás con valor, y con "**animo resuelto**" como dice en el versículo 5

*----- Aplicación -----

Hay varios puntos importantes de aplicación en ese capitulo.

1) Hay que tener buenos amigos cerca de ti para darte consejos en el día malo. V2-3

¿Como está contigo hermano hermana, ya tienes tu ese apoyo Cristiano, cerca de ti? ¿Accesible?

2) Hay que quitar toda ayuda al enemigo. Si el diablo está atacando a tus hijos por medio de la música, de diferentes programas de televisión o amigos de mala influencia, ¿estás cortando el agua al enemigo, o estás ayudando le con tu negligencia?.

Si tu mismo tienes tentaciones por ejemplo con la televisión de cable o por cosas sucias del Internet, estás cortando toda esa agua del provecho del diablo, o vas a ayudar el enemigo en tu propia destrucción.

- 3) V5-6 Estas tu fortificando tus defensas, afilando tus armas espirituales de la fe, la oración, la instrucción, la apologética, para estar firme en el día malo, o estas viviendo en una pereza espiritual, poco a poco, mas y mas engañado por el mundo

Santiago 4:4

- 4) ¿Tienes tu personas con que te puedes orar, en confianza, personas que tienen **la fe vencedora**? V20

Si la oración no es una gran parte de tu vida Cristiana ¿como vas a enfrentar con éxito, a tu enemigo feroz, en el día malo?, ¿como vas a responder con **la fe vencedora**?

Vivimos en tiempos de muchos ataques y muchas aflicciones, el diablo hará cualquier cosa para venir en tu contra con mentiras y con la intimidación que hemos visto en este capitulo.

Mateo 24:11-13

Mateo 24:24

Si tu quieres vivir, preparado para el día malo, viviendo día tras día en **la fe vencedora**, entonces quiero orar por ti.

Vamos a orar.